

A 2022, Gobierno Nacional sembrará 180 millones de árboles en el país

Para combatir los daños de la deforestación en el Valle, ya se adelantan procesos de recuperación en los cerros de Cristo Rey y La Bandera.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Al 2022, el Gobierno Nacional busca **sembrar un total del 180 millones de árboles en el país**; por esto como símbolo de la meta que es restaurar más de 300 mil hectáreas, el pasado 6 de enero se sembraron 24 especies de árboles en el cerro de Cristo Rey.

El acto simbólico fue precedido por el ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Ricardo Lozano Picón y el director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez.

“Seguimos avanzando en la consecución de la gran meta nacional. Muestra de ello es este proceso restaurativo del cerro de Cristo Rey, en el que ha sido fundamental la participación de la CVC, la cual seguirá comprometida con la siembra de árboles en todo el departamento”, indicó el ministro de Ambiente.

En la recuperación del cerro **Cristo Rey fueron sembrados más de 19.000 árboles** de 35 especies nativas y frutales, además se construyeron barreras corta fuego con la siembra de 28.000 plántulas de fique, formando una barrera de 5 metros de ancho que alcanza más de 1.5 kilómetros de largo, con una inversión de \$832 millones.

Asimismo, en el cerro de La Bandera se han sembrado casi 34 mil plantas ornamentales y arbóreas (nativas frutales), y más de 100 mil plantas de fique como barrera cortafuegos. La recuperación de este cerro, afectado durante décadas por la minería, tuvo un costo de más de \$9 mil millones.

Otras noticias:

En los próximos cuatro años sembrarán 3 millones de alevinos en humedales del Valle



La CVC inauguró el puente en guadua que da acceso al primer mirador de la laguna de Sonso durante el evento del Día de los Humedales.

 Noticiero 90 Minutos